

## Quoi de neuf « Petit François » ?

### RETOUR EN IMAGES SUR LES JOURNEES DU PATRIMOINE 2024

L'église St François-Xavier a, cette année encore, ouvert ses portes à l'occasion des journées du patrimoine les 21 et 22 septembre derniers. Le thème principal était la découverte de l'itinéraire du missionnaire St François-Xavier en Asie avec un focus sur le Japon, où St François-Xavier a joué un rôle majeur dans l'introduction du catholicisme. L'animation autour du Japon a remporté un franc succès auprès de visiteurs de tous âges.

#### Concentration et application à l'atelier d'origami !



#### Conception d'un bouquet Ikebana



#### Dégustation de spécialités japonaises



#### Fresque St Fx et le Japon

#### Explication des couleurs liturgiques



#### REMERCIEMENTS

Je tiens à vous faire part de ma très grande joie d'avoir pu fêter mon départ à la retraite avec un apéritif au champagne au cours du repas partagé du Dimanche 6 octobre. Je n'ai pas fait de discours car je suis très timide en public, néanmoins, je tiens à vous remercier sincèrement du fond du cœur pour votre participation, les marques de sympathie, les cadeaux. Je vous précise également que, pour ceux qui n'ont pu être présents le 6 octobre, je porterai une nouvelle bouteille de champagne pour la partager avec vous lors d'un prochain repas partagé.

Bien amicalement et encore merci bien à vous tous - Thierry